

PlantaDoce.

Empresa

AGC prevé invertir 90 millones de euros y crear 100 empleos en su fábrica de Malgrat de Mar

El objetivo de la multinacional japonesa es aumentar un 30% la capacidad de producción de principios activos farmacéuticos con la construcción de un nuevo centro de producción de 7.500 metros cuadrados.

PlantaDoce
13 abr 2022 - 11:14



El capital extranjero apuesta en Cataluña. La empresa químico-farmacéutica japonesa **AGC Pharma Chemicals** **invertirá noventa millones de euros y creará cien puestos de trabajo** con la ampliación de la fábrica de la compañía ubicada en Malgrat de Mar (Barcelona), según ha informado la compañía en un comunicado.

El objetivo de la empresa es aumentar un 30% la capacidad de producción de principios activos farmacéuticos con la construcción de un nuevo centro de producción de 7.500 metros cuadrados. **Esta instalación estará en funcionamiento en 2024.**

Para este proyecto de inversión en Cataluña la empresa cuenta con el apoyo de Acció,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/agc-preve-invertir-90-millones-de-euros-y-crear-100-empleos-en-su-fabrica-de-malgrat-de-mar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la agencia para la competitividad de las empresas, parte del Departament d'Empresa i Treball. Según datos de este organismo, actualmente hay **270 filiales de empresas japonesas ubicadas en Cataluña**.

El Conseller d'Empresa i Treball, Roger Torrent, ha subrayado la importancia de “la apuesta por Malgrat de Mar, el Maresme y nuestro país de una compañía de referencia, que refuerza el proyecto en Cataluña y la posiciona a escala global en el sector farmacéutico”.

Está previsto que la instalación entre en funcionamiento en 2024

Por su parte, el consejero delegado de AGC Pharma Chemicals Europe, Akihiro Kadokura, ha asegurado que “Cataluña es un centro neurálgico de la industria química y farmacéutica, y que dispone de talento para este campo”.

Las nuevas instalaciones contarán con reactores de entre 1,5 y 7,5 metros cúbicos para producir mayor volumen de principios activos farmacéuticos, **ya que se considera un mercado que está creciendo a un ritmo del 7% anual**, según datos de AGC.

AGC Pharma Chemicals forma parte del grupo japonés AGC Group y aterrizó en Cataluña en 2019 con la adquisición de la planta de Boehringer Ingelheim en el Maresme. Actualmente, la instalación cuenta con 330 trabajadores entre el personal de la fábrica, laboratorios y personal administrativo.